

Complément au point du 23 septembre 2021

Voici les photos aériennes prises au même moment que celles, prises au sol, publiées dans notre dernière publication. On pourra voir qu'il ne manque pas grand-chose pour que l'Authie file à nouveau tout droit au bout des déflecteurs. On peut aussi comparer, dans la seconde photo, le dispositif au niveau de la digue Barrois (au second plan) et celui du déflecteur nord.

Nous ne souhaitons pas qu'il y soit fait la même chose mais quelque chose ayant le même effet.

Photos aériennes prises le 23 septembre à marée basse par Philippe Cornu , avec en dernière photo la digue rétrolittorale en l'état ce jour là.











